

<b>Medio</b>	El Dínamo.cl
<b>Fecha</b>	02-09-2012
<b>Mención</b>	UDI: No hay cuestionamiento técnico a las cifras de pobreza dadas a conocer por el Gobierno. Mención a la UAH como una de las instituciones que interviene en la encuesta Casen.

## UDI: No hay cuestionamiento técnico a las cifras de pobreza dadas a conocer por el Gobierno

2 de septiembre de 2012 - 16:14 | Por: UPI | 1

Igualmente arremetieron contra la Concertación por acusar una supuesta modificación en la encuesta que determinó una baja de la pobreza en el país.

### QUÉ OPINAS

Me importa 0

Simpático 0

Interesante 0

Raro 0

Irrelevante 0

Me indigna 1

Tweet



### PARTICIPA

★ Favoritos

🖨 Imprimir

➕ Compartir

✉ Enviar

👁 Rectificar

💬 Comentar

Los diputados de la Unión Demócrata Independiente (UDI) José Antonio Kast y Gustavo Hasbún destacaron este domingo que no ha existido un **cuestionamiento técnico a las cifras de pobreza** dadas a conocer por el Gobierno a partir de los resultados de la encuesta Casen.

Igualmente **arremetieron contra la Concertación** por acusar una supuesta modificación en la encuesta que determinó una baja de la pobreza en el país.

Kast y Hasbún resaltaron que tanto el ex jefe de la División de Estudios del Ministerio de Desarrollo Social, Andrés Hernando, como el ex jefe de Unidad de Estadísticas Sociales de Cepal, Juan Carlos Feres, “han aclarado que todos los datos técnicos están correctos; pueden haber juicios políticos, juicio del valor, de cómo uno da a conocer la información, pero los datos técnicos no merecen ninguna duda”.

Kast, secretario general de la UDI, enfatizó que **“lo importante es que la pobreza bajó** y eso nadie lo ha podido desacreditar técnicamente”, y añadió que “una vez más, la Concertación está empeñada en negar la realidad que existe en Chile, ya sea en educación, en salud, en pobreza; el día de mañana van a cuestionar la creación de empleo o el crecimiento del país, no importando los datos técnicos”.

En este sentido, Kast indicó que “lo que está ocurriendo en Chile es que **se está poniendo en entredicho** a la Cepal y, por lo tanto, a las Naciones Unidas, organismo del que depende la Cepal”.

A reglón seguido, Kast acusó que “**hay mala intención** de parte de algunos actores políticos en Chile. ¿Por qué? Porque la encuesta Casen es la encuesta más seria y más grande que se realiza en Chile hace muchos años. Aquí no interviene solamente una institución, sino tres y un actor relevante, como es el Gobierno; interviene la Universidad Alberto Hurtado, que hace la toma de muestras; la Universidad de Chile, que sistematiza la información a través del Centro de Microdatos, y la Cepal, que hace la entrega de los antecedentes. Y la contraparte técnica de la Cepal siempre ha sido el ministerio social el Gobierno, llámese Mideplan o Ministerio de Desarrollo Social”.

Igualmente el vocero del gremialismo dijo que “también vemos una clara intencionalidad política en las críticas que se han hecho. Si analizamos quién parte con estas críticas, es el ex ministro de Michelle Bachelet, hoy precandidato presidencial, Andrés Velasco, durante cuya gestión Chile **no creció al ritmo que estamos creciendo hoy** y Chile no generó la cantidad de empleos que está generando hoy día”.

Por su parte el diputado Hasbún aseveró que “la Concertación está actuando de la misma manera como actúa el delincuente, el mentiroso, el ladrón, que desconfía de todo. Aquí los únicos que han sido cuestionados por malversación de fondos públicos, por manipular antecedentes, por tergiversar la realidad, quienes tuvieron los casos de corrupción más grandes en la historia de nuestro país en los últimos años, **ha sido la Concertación en sus 20 años de Gobierno**”.

Así, “lo que está provocando la actitud de algunas personas de la Concertación es que nuestro país pierda credibilidad”, añadió Hasbún, quien emplazó al bloque opositor a hacerse cargo “**de lo que dice y lo que hace**”.

